

Forums pour les consommateurs

# Ritaline

Par IClarasabatti Posté le 18/12/2024 à 01h58

Bonjour, alors dsl j'ai pas trop l'habitude d'écrire sur des forum comme ca donc pas de jugement pls. En fait je me pose des question suite à des prises de ritaline par voie nasal au cours des 3 derniers jours (je ne prends pas du tout de ritaline régulièrement on' m'avait déjà fait testé comme ca c'est tout,j'en ai surtout pris prcq et est compliqué financièrement et que j'avais que ça t et que je me sentais trop mal sans consommer de drogue autre que de la beuh en ce moment ). J'ai donc commencé par 1 petite trace puis une deuxième de prcq ça fait pas vrm d'effet puis la nuit est arrivée et j'en ai pris pass mall qd mm ett ca a commencé par faire mon cœur un peu polis vite donc normal vite fait un peu d'euphorie mais par contre j'ai commencé à développer des grosses douleurs aux mâchoires (sûrement la redescente d'une moitié de tazz bien que assez puissant que j'avais consommé mais ce qui est bizarre c'est que la prise remontait à 5 jours déjà donc ça faire long après je suppose que cnets la Rita une qui a du raviver des effets surtout que j'avais mangé qu'une part de gâteau en 1 semaine) et donc après c'est redescend du un peu (je dedavait tjs ttt au long de la nuit , j'ai une addiction à ça ) et là je sais que c'n'est pas sérieux de ma part mais dans l'euphorie du truc j'en ai repris 2/3 truces et la vision super flou , rythme cardiaque tjs très rapide comme si j'avais couru un marathon, grosse agitation, parfois frissons et nausées et impossible de me lever sans risquer de topber

Bon après j'ai finis par enfin réussir à m'endormir vers 9h du matin et j'ai attendu le soir pour re consommer idem (je tiens à prckser que je suis au courant la ritaline est un médicament donné sous prescrivons dans la cadre des tda'h principalement mais me si ça je justifie pas c'est une période assez dure et c'est d'autant bcp compliqué de la passer sobre) bref j'abrège un peu prcq j'ai un écrit un roman désolée mais dcp tout pareil mm efffzets que la veille et moi qui n'ai pas l'habitude de badder du tout j'avoue que je me sens particulièrement anxieuse (défoncé assez similaire à la coke qd mm je dirais assi)

Rassurez vous je n'ai presque plus de rita donc ça va devoir s'arrêter dans tous les cas

Merci d'avoir lui jusqu'à la fin ou pas mdr je vous en veux pas mais voilà si vous pouvez m'éclairiez et me dire si d'après vous ic'est plitt inquietant ou non

Ps: vrm dsl si y a des fautes d'orthographe ou que c'est illisible j'ai fait de mon mieux mais ma vue ne m'aide pas du tout là ?????